

## JEUNE PUBLIC

# Avec la crise, les JM France se développent sur les vacances

Les JM France essaient de maintenir le plus de propositions musicales et d'ateliers possible. L'association qui facilite l'accès à la musique des enfants et des jeunes éloignés de l'offre culturelle, a annulé 550 concerts entre mars et juin. L'équipe a rebondi sur l'annonce d'un été 2020 « culturel et apprenant », pour proposer des concerts adaptés aux normes sanitaires. Le programme « Mon été musical » a ensuite été décliné sur chaque période de vacances et a permis de programmer plus de 550 concerts solo auprès d'enfants et d'adolescents dans des centres de loisirs et colonies. « Nous sommes avant tout des acteurs de la saison musicale, avec 1 500 concerts annuels, en majorité dans les écoles. La crise nous a obligés à trouver des solutions et cela nous a permis d'aller vers des structures qui, pour l'écrasante majorité, ne connaissaient pas les JM France », remarque Vincent Niqueux,

directeur général. Les vacances musicales se poursuivront pendant les congés de Pâques et d'été. En parallèle, les JM France ont préservé certaines propositions en classe, en format allégé : « Les musiciens proposent un mini-

concert, suivi d'un temps d'échange. Ils jouent pour plusieurs classes dans la journée », indique Ségolène Arcelin, directrice des tournées des JM France. 80 séances de concerts, en salle polyvalente ou en classe (en fonction des arrêtés préfectoraux), ont été maintenus depuis la fin du deuxième confinement, soit environ 10% du programme prévu, selon Vincent Niqueux.

« Pour toutes les séances annulées ou reportées à la saison suivante, nous déclarons les artistes en activité partielle, sauf si nous arrivons à les reprogrammer d'ici la fin de la saison », précise Ségolène Arcelin. ■ TIPHAINE LE ROY



Matthieu Bohers  
à La Souterraine

MARTINE LARIGAUDÈRE